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第2272回例会　2010. 9. 16　№11

・本日の出席率　78％
・前回確定出席率　92％

・阿部賢悟会長　岩渕栄市新会員、入会おめでとうご
ざいます。貴会員のご活躍に大いに期待致しま
す。職業奉仕委員会フォーラム、猪股育夫委員長
よろしくお願い致します。　

・岩渕栄市会員　この度、大変恐縮ながら入会させて
頂くことになりました。皆様よりご指導いただき
ながら、皆様の背中について行きたいと思います
ので、何卒よろしくお願い申し上げます。

・佐々木一寛会員　 9月 8 日に、妻の誕生祝いのお花
を頂きました。大変ありがとうございました。

・遠藤光則幹事　スポーツマスターズ三重大会に行っ
て参りました。応援ありがとうございました。本
日の職業奉仕委員会のフォーラムに期待します。

・阿部泰彦会員　遠藤プロ、シニアマスターズゴルフ
選手権三重大会、入賞おめでとうございます。

・猪股育夫会員　職業奉仕フォーラム、コメンテー
ターの皆様よろしくお願いします。岩渕栄市さん
入会おめでとうございます。

・鈴木彦太会員　職業奉仕フォーラム、猪股育夫委員
長ご活躍をご期待致します。新会員、岩渕栄市氏
を歓迎致します。ご活躍よろしく。

・布施孝之会員　職業奉仕フォーラムご苦労様です。
・村上武彦会員以下、新入会員、岩渕栄市会員を歓迎
して。職業奉仕フォーラムに期待して。
及川勝永会員　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員
氏家良典会員　山田直志会員　二階堂學会員
佐竹孝行会員　菅原文之会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員

高橋利光会員　二階堂敏雄会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　只野佳旦会員　森田一史会員
高橋義文会員　長沼盛雄会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日の例会より、新会員の岩渕栄市会員が出席して
おります。ご入会大変おめでとうございます。心より
ご歓迎申し上げます。岩渕栄市会員は、飲食業を幅広
く経営致しております。商店会活動に於きましても役
員として大活躍しております。詳しい紹介は会員増強
委員会にお願い致しますが、佐沼ロータリークラブの
新しい仲間と致しまして、岩渕栄市会員にはこれから
の奉仕活動にご期待申し上げたいと思います。岩渕栄
市会員をよろしくお願い致します。
　先週、登米市に於きまして、豊田鉄工に続いて浅井
鉄工の工場進出が報道発表されました。このことは、
新聞、ラジオ等でもうお聞きのことと思います。この
様に、豊田鉄工に続いての工場進出は、私達ロータリ
アン、又、登米市民にとりましても大変期待するとこ
ろでございます。更に、こうした工場進出のラッシュ
が続くことを願っております。これと同様に当クラブ
に於きましても新会員入会のラッシュが続くことを
願っております。これからも、会員増強委員会、そし
て、会員のご協力をお願い申し上げます。
　同じ 9月 9 日、南方総合支所に於きまして、環境市
民会議が開催され山田直志環境保全委員長と一緒に出
席してきました。この会議は、正式には登米市環境市
民会議自然環境保全創造部会の会議となっており、佐
沼ロータリークラブ会長が副部会長となっておりまし
た。この会議の主なメンバーは、山田直志環境保全委
員長が力を入れて進めて参りました、環境保全、水環
境を大きく反映した部会となっておりました。このこ
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とにつきましては、環境保全委員会フォーラムの中で
詳しく説明があると思います。
　9月12日、仙台江陽グランドホテルに於きまして、
米山記念奨学会委員会研修が開催され、佐々木功一副
委員長と参加し研修を受けて参りました。10月の委員
会フォーラムで報告があると思います。

・台北西門ＲＣより　活動計画書、会報が届く
・石巻東ＲＣより　会報が届く
・登米・栗原ゾーン合同例会のお知らせ
　　日　時　10月12日㈫　18：30～
　　場　所　築館「ホテル浦島」（ホストクラブ築館）
　　会　費　2,000円
・佐沼警察署より
　　「交通安全はっと体験スクール」の案内
　　日　時　 9月23日㈭　 9：30～

・社会奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　第49回伊豆沼・内沼クリーンキャンペーンが行
われます。多くの参加をお願いします。
◎バッチ授与
　　新入会員　岩渕栄市会員へ
・岩渕栄市会員のあいさつ
　この度、入会させて頂きました岩渕栄市です。幅広
い商売と紹介されましたが、幅広いものでなく、中江
で居酒屋をやっております。他に、築館と涌谷の方で
やらせていただいております。それから、ＦＣの方で
築館と志波姫でやっております。会社は㈱岩渕本店で
す。私にとりましてロータリークラブは、とても高い
存在でありますが、阿部泰彦さん、猪股育夫さんの強
いお誘いがあり入会を決めました。お約束でございま
したので、本日参りました。
　昭和28年 9 月13日生まれの57歳です。丁度、誕
生日にロータリークラブの会議で当店をご利用いただ
き、その折にお祝いの花束をいただき、ほんとうにあ
りがとうございました。現在、妻、子供 3 人、母の 6
人で暮らしております。何も分かりませんが、皆様
の背中についていくことを目標として、今後活動して
いきたいと思っておりますので、ご指導の程よろしく
お願い申し上げます。

・職業奉仕委員会（猪股育夫委員長）
　職業奉仕は、ロータリーの金看板と言われ、奉仕の
根源となる重要な奉仕部門となっております。これ
は、どういうことかと言いますと、ロータリークラブ
に奉仕するというのは自分の会社経営を活発にして繁
栄することが社会に奉仕し、そしてロータリーに奉仕
するといったややこしいことなのですが、その様なの
が主なる内容だと思います。どの様に奉仕するかと言
いますと、青少年の育成、コンプライアンス、倫理の
ある経営をする。環境に配慮した経営、これも大事な
奉仕の一つであるということです。
　佐沼ロータリークラブ以外では、どの様な職業奉仕
の活動をしているのか調べてみました。ちよっと変
わったものとして、京都八幡ロータリークラブでは、

就職する子供達の面接試験（これは若柳ＲＣでも行っ
ている）、愛知県の健康プラザへ会員の健康チェック
をしにいくのも職業奉仕なのだという捉え方のようで
す。今年は暑かったので子供達の施設・支援学校に飲
料水をプレゼントしに行ってきましたという職業奉仕
の活動もありました。広島中央ロータリークラブで
は、例会の時は禁煙を実施し、健康を増進します。こ
れも職業奉仕委員会の活動の様です。広島東南ロータ
リークラブでは、職業奉仕委員会が二つに分かれてお
り、職業奉仕と経営研究担当があり、私共のクラブに
はない様な活動をしております。経営研究の担当の方
では、経営や職業倫理に関する講演会、経営、職業倫
理に関する会員企業の方針及び会員の経験談や卓話を
いただくというようなことをやっているようです。大
阪の曽根崎ロータリークラブでは、出前授業というこ
とで、滝川小学校に会員が国語、社会、算数、理科、
家庭科、体育等出来るだけ多くの科目の授業を時間を
いただいて、先生になって教えるというような職業奉
仕をしているという所がありました。大阪難波ロータ
リークラブでは、10数年間に亘ってネパールに歯の
検診、診療を行ってきた。道具屋筋で、修学旅行生に
たこ焼等の実習を行わせてきた商店街の会員、全国ラ
グビー大会の時の医療班のドクターを長年奉仕して務
めてきた外科医の方など、面白い活動をされているク
ラブがありました。
　環境エコに関係する活動などもあり、色々なことを
やっているものだと思いました。職業奉仕というのは
実に幅の広い捉え方があるものだと思った訳ですが、
我がクラブではどの様な活動をしている会員がいらっ
しゃるかということで、紹介していただくコメンテー
ターをお願いしました。
・熊谷敏明会員　就職活動をする学生、生徒に対し、
会社の理念、方針等を説明することによって、何
か若い人に発信することが出来たのではないか。

・山田直志会員　 3年前から皆様のご協力を得ながら
縄文の森づくりを進めて参りました。このことと
職業奉仕と結びつくか考えてみました。自然環境
を良くすることは、人間の道徳性・品性を高める
という点で大きな意味があると思います。商業活
動は大きく植物に依存しているので、再度根本に
立ちかえって自分達の生きる方向性として、その
植物を植え続けることが必要である。

・八谷郁夫会員　職業奉仕の公式理念である「四つの
テスト」について説明をしていただきました。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

フォーラム

新入会員  岩渕栄市氏


